HERZLICH WILLKOMMEN LIEBE BESUCHER

Bayern setzt Corona-Basisschutzmaßnahmen um

Ab dem 3. April ist die neue 16. Bayerische Infektionsschutzmaßnahmenverordnung in Kraft getreten, die den Rahmen der vom Bund noch zugestandenen Basisschutzmaßnahmen ausschöpft:

Die allgemeinen Schutz- und Hygienemaßnahmen auf freiwilliger Basis werden weiterhin empfohlen, insbesondere die Wahrung des Mindestabstands und das Tragen medizinischer Gesichtsmasken in Innenräumen.

Bei folgenden Symptomen ist eine Teilnahme am Wettkampf und das Betreten der Halle weiter untersagt:

- Personen mit nachgewiesener SARS-CoV-2-Infektion
- Personen, die einer Quarantänemaßnahme unterliegen
- Personen mit unspezifischen Allgemeinsymptomen und respiratorischen Symptomen jeder Schwere (z. B. Atemnot, Husten, Schnupfen) oder für eine Infektion mit SARS-CoV-2 spezifischen Symptomen (Verlust des Geruchs- oder Geschmacksinnes)

Wir danken für ihren Besuch und ihr Verständnis ihre HSG Mainfranken - 2022-04-04

